# FTU SILIPITATION

## なわとびや体操で大いに盛り上がりました

#### 1, ねらい

第1部では、県がホームページを利用して実施している「外遊び、みんなでチャレンジ!」のまとめとして、それに参加する子どもたちが一堂に会し、仲間と力を合わせ、なわとび競技の記録に挑戦する。

第2部では、「親子でチャレンジ」と題して、体操を通して親子のスキンシップ、体を動かすことの楽しさを体験し、体力向上への意識付けとする。

#### 2, 主催及び共催

主催: 奈良県教育委員会

共催: 奈良県小学校体育研究会

#### 3, 実施日·場所

平成23年12月23日(金・祝)<sup>6</sup> 9:00~12:30

奈良県立橿原公苑第1体育館







開会式

8の字大なわとび

#### 4,参加者

第1部「チャレンジ運動大会」

奈良県の小学生(3年生~6年生)457人ペアなわとびの部・・77チーム154人8の字大なわとびの部35チーム451人

第2部「親子でチャレンジ」(親子体操教室)

幼児・小学生 保護者・引率教諭・役員等 合計 5 3 4 人 3 2 0 人 8 5 4 人



親子体操教室

### 5, 大会の様子

第1部の「ペアなわとび」と「8の字大なわとび」では、日頃の練習の成果を競い合いました。この日まで、各学校では子どもたちが心を合わせ練習を積み重ねてきました。また、競技開始直前まで体育館の外で練習をする学校も多く、寒さを吹き飛ばす子どもたちの熱気が伝わってきました。

大会が開始されると、友達や保護者、先生方の大声援を受けながら、元気いっぱいに跳んでいる姿が見られました。

また、自分たちの結果が場内放送されるたびに歓声が上がり、 体育館の中は熱気でいっぱいでした。日頃は、ホームページ上で 競い合っている子どもたちが出会って競い合うことで、友達の輪 も広がったようです。

第2部では、エスアールシーカンパニーのスタッフによる「親子体操教室」を行いました。幼児から大人まで総勢854人が楽しく体を動かす中で親子のスキンシップや体を動かすことの楽しさを体感していました。

県では、引き続き保健体育課のホームページを通じ「外遊び、 みんなでチャレンジ・ウインター」を1月から実施して、県内の 子どもたちのチャレンジを受け付けています。県内小学校の子ど もたちが、少しでも興味を持ってチャレンジ運動に取り組んで、 体力の向上につながっていけばと思っています。



表彰式



親子体操教室



ペアなわとび



外での練習風景



8の字大なわとび



8の字大なわとび